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花畑川を考える会(第三回) 議事概要 

 

日時:令和５年６月２７日(火) 

午後６時～午後７時４５分 

場所:佐野地域学習センター 

 レクリエーションホール 

 

１ 開会 

２ 花畑川を考える会組織 

(１)会員の変更(資料１) 

３ 会長あいさつ 

４ 前回の議事概要について（資料２） 

５ 議題（資料３） 

(１)現在の工事の状況について 

(２)今後の検討スケジュールについて 

(３)周辺河川の整備事例の紹介 

 (４)関連団体へのヒアリング結果報告 

６ 事務連絡 

７ 閉会 

主な意見等 

項目 意見(会員) 回答(事務局) 

花畑川を考える

会の会員の変更 

特に意見はありませんでした。 － 

前回（第二回）の

議事概要の説明 

特に意見はありませんでした。 － 

議題(1)～(4) 

 

事業の全体スケ

ジュールについ

て 

 

 

 

 

 

 

 

・スケジュールを優先しつつも、

より良いものを検討してほし

い。 

 

・その１工事区間の後は、どうい

う順で工事するのか。 

 

 

 

 

 

・花畑川の早期整備について、陳情

としても採択されているので、引

き続き取り組んでいく。 

 

・その１工事区間以降は、国や都の

関連事業との整合や、泥土の関係

で事業費が増えたことも考慮し、

事業のあり方や、工事の順番など

を精査させていただく。 

資料２ 
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項目 意見(会員) 回答(事務局) 

工事内容とその

説明について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

計画内容の検討

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

整備イメージに

ついて 

 

 

 

その他 

 

 

 

 

 

 

・養生期間は、毎回確保しないと

だめなのか。 

 

 

 

 

・現在行っている工事の内容や、

スケジュールをより手寧に説明

してほしい。 

 

 

 

・この先の検討スケジュールを示

してほしい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・デザインの検討は、議論に時間

をかけず、足立区が専門家の意

見を踏まえた整備案を示してほ

しい。 

 

・関連団体のヒアリング結果をど

うしたいのか。 

 

 

 

 

 

・土を盛ると圧縮されることから、

安全のために必要な期間と考え

ている。また、あまり沈下しなか

ったため、その理由についての精

査していく。 

 

・チラシ配布、町会掲示板、現地掲

示等を行っているが、まだまだ伝

わっていないということを再認

識し、より伝わる方法を検討して

いく。 

 

・令和５年は、現在盛土工事を行っ

ている「その１工事区間」の散策

路工事について検討する。 

令和５年から令和６年にかけて、

富士見歩道橋掛替えと周辺護岸

の整備を検討する。 

加えて「その他の区間」について

は、２年かけて、泥土調査や事業

費の精査結果を踏まえ、事業のあ

り方や工事の順番等を精査する。 

 

・区が専門家の意見を聞きながら、

整備内容や順番などの案を作成

し、考える会で区から提示し、ご

意見を頂ければと思う。 

 

・第２回考える会の議論を受け、区

でヒアリングした内容を今回報

告した。これらの意見も参考にし

て、考える会で議論してもらえた

らと考えている。 
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項目 意見(会員) 回答(事務局) 

その他 ・平成 13年度のイメージは良いも

のであった。 

・その１工事が綺麗に仕上がって

きており、完成への期待が高ま

っている。 

・花畑川で桜の下を歩くという、

のどかさを想像している。 

 

・特に最近は、綾瀬川・中川の水

害への不安が大きい。治水上の

安全を考えてもらいたい。 

・中川の堤防や花畑川の水門が低

い。早く進めてほしい。 

 

・排水ポンプが必要である。 

・頂いた意見を参考に設計してい

く。 

 

 

 

 

 

 

・綾瀬川は東京都で、中川は国が整

備を進めているが、いつ終わると

いう情報までは入っていない。今

後も区から早期の整備完了を要

望していく。 

 

・花畑川は、真上に降った雨しか溜

まらないため、想定最大降雨量か

らしても、溢れることはほぼ無い

と考えている。排水ポンプの設置

については、議会でも答弁してい

るとおり、今後も検討していく。 

 


